

El presidente de Globalcaja respaldó a las mujeres empresarias en el tradicional encuentro ferial de AMEPAP

Albacete, 14 de septiembre. El presidente de Globalcaja, Mariano León, ha compartido con la Asociación de Mujeres Empresarias de Albacete (AMEPAP) el tradicional desayuno que este colectivo celebra durante la Feria de Albacete, y al que han asistido también la consejera de Economía, Empresas y Empleo, Patricia Franco; el presidente de la Diputación, Santiago Cabañero, y el alcalde de Albacete, Manuel Serrano, entre otras autoridades.

Mariano León ha tenido ocasión de departir con la junta directiva de AMEPAP, presidida por Toñi Pastrana. Globalcaja, dentro de su compromiso con el tejido social y el respaldo que ofrece a todas aquellas iniciativas que contribuyen al desarrollo económico y social de la región, colabora con AMEPAP en sus acciones de formación y promoción del emprendimiento entre las mujeres.

Entre otras colaboraciones, destacar que la Fundación Globalcaja patrocina el certamen 'Entre Nosotras', que premia iniciativas empresariales lideradas por mujeres en distintas categorías, contribuyendo así a su promoción.